

Les hommes ne croient pas assez à ce qu'ils souhaitent, dit Dieu, et c'est pourquoi cela n'advient pas.

*Le Livre de Bel Amour et de Sainte-Espérance, vers. 33*

La vie est pareille à un vitrail.

Du dehors, c'est une tâche sombre et laide. Du dedans, c'est un prodige de beauté et de lumière.

Il s'agit pourtant du même ouvrage, de la même transparence. Ainsi, sans le savoir, nous pouvons manquer le chef d'œuvre de notre vie, simplement parce que nous n'avons pas su passer de l'envers à l'endroit, du monde extérieur à la force du dedans.

*Le Livre de Bel Amour et de Sainte-Espérance, vers. 107*